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РОЛЬ ПРОФОРГАНИЗАЦИЙ
В КУЛЬТУРНО-ПРОСВЕТИТЕЛЬНОЙ р а б о т е

Д ЕКАБРЬСКИЙ Пленум ЦК 
КПСС возложил на проф

союзные организации ответ
ственную задачу по руковод
ству культурно-просветитель
ными учреждениями.

Но, к сожалению, профсо
юзные комитеты предприятий 
Нашего города еще недоста
точно руководят культпросвет- 
учреждениями. Если в период 
проведенного фестиваля и 
праздника песни было некото
рое оживление художествен
ной самодеятельности, кото
рая значительно пополнилась 
за счет притока новых участ
ников, то за последнее время 
клубы не сумели ее закрепить 
и плохо занимаются обновле
нием репертуара. Это нагляд
но показал проведенный 
праздник строителей. Тогда 
для обслуживания населения 
был с великим трудом орга
низован сводный концерт 
клубов Металлургов, Перво
уральского стройуправления, 
Дворца культуры Динасово
го завода. Программа оказа
лась устаревшей и не соответ
ствовала теме дня.

В репертуаре самодеятель
ности встречаются неполно
ценные в художественном от
ношении . произведения. Плохо 
ведется воспитательная рабо
та среди участников художе
ственной самодеятельности, 
не организовано повышение 
квалификации руководителей 
кружков.

Профсоюзные комитеты 
Старотрубного завода, завода 
сантехизделий. Первоураль
ского стройуправления не вни
кают в работу правлений клу
бов. Здесь очень редко про
водятся заседания правлений 
и крайне малочисленная ху
дожественная самодеятель
ность, многие формы совер
шенно отсутствуют. Не прак
тикуется заслушивание на за
седаниях завкомов председа
телей правлений клубов.

Во многих клубах города, 
за исключением кружков ху
дожественной самодеятельно
сти, отсутствуют другие фор
мы массово-политической ра
боты. На Новотрубном, Ста
ротрубном, Хромпиковом, 
Динасовом заводах и в других 
есть все условия для органи

зации звукосветовых газет, 
информаций последних изве
стий, тематических вечеров, 
производственно - технической 
пропаганды. Но завкомы, 
правления клубов не уделяют 
должного внимания этим во
просам.

Профсоюзные организации 
мало занимаются воспитанием 
и закреплением кадров культ- 
просветучреждений. Большин
ство работников клубов нигде 
не учится. Частая сменяемость 
кадров, особенно в клубах 
завода сантехизделий, Перво
уральского стройуправления и 
во Дворце культуры Динасо
вого завода, пагубно сказы
вается на работе.

Существенные недостатки 
имеются и в оформлении на
глядной агитации. Насущные 
задачи дня слабо отражаются. 
Нередко можно видеть об
щую, неотвечающую злобо
дневности наглядную агита
цию. Одно время в клубе М е
таллургов была неплохо 
оформлена наглядная агита
ция, но за последнее время 
она не обновляется.

Далеко неблагополучно об 
стоит дело и с оказанием 
шефской помощи сельским 
культпросветучрежд е н и я м . 
Очень редко 1.3 профсоюзных 
клубов города выезжали в 
подшефные колхозы и под 
собные хозяйства с концерта
ми, а также и нЪ оказывают 
помощь сельской художест
венной самодеятельности.

Сейчас перед профсоюзны
ми организациями предприя
тий, перед работниками культ- 
просветучреждений стоят от
ветственные задачи —  значи
тельно улучшить всю куль
турно-просветительную рабо
ту в клубах, библиотеках и 
красных уголках, хорошо под
готовиться к -встрече 40-й го
довщины ВЛКСМ и 41-й годов
щины Великой Октябрьской 
социалистической революции. 
Необходимо подготовить те
матические концерты, поста
новки, проводить вечера мо
лодежи оформить конкрет
ную, отвечающую задачам се
годняшнего дня наглядную 
агитацию

К. МАТВЕЕВА, 
инструктор ГК КПСС.
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ВЕСТИ С ПОЛЕЙ ПОДСОБНОГО ХОЗЯЙСТВА
Подсобное хозяйство Новоут- 

кинска заканчивает заготовку се
на. На сегодняшний день уже 
заскирдовано более полутора ты
сяч тонн или девяносто семь 
процентов к плану. Силоса зало
жено 1.496 тонн, что составляет 
пятьдесят один процент к плану. 
На силосовании кормов отличи
лась бригада Перескачкинского 
участка А. Ардышева, которая 
перевыполнила план на двенад
цать процентов.

Сегодня на этом участке брига
да А. Ардышева заканчивает 
уборку зерновых. Подготовлен
ные уборочные машины механи
ком Н. Меньшиковым беспере
бойно работают на полях под
собного хозяйства. На уборке 
зерновых в эти напряженные дни 
хорошо работают члены бригады 
братья Иван и Василий Паныче- 
вы, И. Цевелев. Дневную норму 
они выполняют на сто десять и 
более процентов.

Х Р А Н И Л И Щ Е
Т А Ш К Е Н Т . 1 сентября. 

(ТАСС). В  пустыне Кзыл-Ку- 
мы, в 170 километрах от Б у 
херы, расположен Тас-Казган- 
ский графитовый рудник. Про
цент графита в руде достигает 
здесь 84 процента, тогда как 
обычно он составляет 8— 10 
процентов. Недавнее обследо
вание предприятия показало,

Б О ГА Т С Т В
что Тас-Казганское месторож
дение является одним из круп
нейших в стране и что мощ
ность его может быть увеличе
на еще в 10 раз.

Бухарскому совнархозу ре
комендовано вести наряду с 
разработкой руды добычу та
ких полезных элементов, как 
кадмий.

Вчера начался учебный год
Первый день
Билимбай. Б семилетней шко

ле в первую смену из старших 
классов занималось три: два пя
тых и один шестой. Пятиклассни
ки занимались арифметикой, рус
ским языком, в шестом — зна
комились с географией. Уроки 
прошли организованно.

Магнитна. Средняя школа 
№ 2D. На торжественной линей
ке Надя Коровина, ученица 9 
класса, тепло поздравила перво
классников с началом учебного 
года и каждому ученику вручи
ла красивый букет. От имени 
школьников Светлана Ставрова 
преподнесла цветы учителям. В 
первую смену занималось 9 клас
сов, а всего нынче их в школе 
укомплектовано 19.

Школа № 8. В особо торжест
венной обстановке начался здесь 
новый учебный год. Учащиеся 
пришли заниматься в светлые 
классы новой школы, которая 
была построена в рекордно корот
кие сроки коллективом самстроя 
Новотрубного завода. Свою шко
лу помогали строить и ребята. И 
вот она готова. Новая, наряд
ная. Поздравить учащихся, по
желать им успехов в учебе при
шли родители, представители об
щественности города и Новотруб
ного завода. Ни митинге были 
вручены Почетные грамоты стро
ителям, особо отличившимся на 
сооружении нового здания для 
семилетней школы 8.

Начальная школа № 3. Привет
ливо коллектив учителей встре
тил своих дорогих первоклассни
ков. Заведующая школой т. Бо
рисова, поздравив учащихся с 
новым учебным годом, с особен
но теплыми словами обратилась 
к новичкам. Малышам были вру
чены подарки.

Утро вчера вы
далось холодным.
Но несмотря на 
это и ранний час к новой школе 
А» 32 спешили празднично оде
тые дети. Большое, многоэтаж
ное здание видно далеко. Здесь 
имеются предметные кабинеты, 
большой физкультурный зал, зал 
для вечеров и пионерских сборов, 
душевые для гимнастов, специ
альная комната выделена для ме
тодического кабинета, буфет. Пе
дагогический коллектив насчиты
вает 55 человек, который будет 
обучать 1.600 человек. Эта шко
ла единственная в городе как по 
своим размерам, так и по коли
честву учащихся.

...В первый день нового, 1958 
— 1959: учебного года на
школьном дворе собрались вс? 
на торжественный акт открытия 
школы. Впереди стоят малыши.

Митинг открывает заведующая 
городским отделом народного об
разования тов. Иванова. Слово 
для приветствия предоставляется 
секретарю горкома КПСС тов. 
Сбоеву. От имени родителей ре
бят и учителей поздравил тов. 
Мамаев.

С приветственным словом к 
ребятам обратился главный ин
женер Новотрубного завода тов. 
Звягинцев.

— Дорогие дети! Сегодня в 
вашей жизни знаменательный 
день, —  сказал он. — Вместе с 
началом учебного года совпало 
и открытие новой для вас шко-

В  н о в о й  ш к о л е
вручает ключи от школы ее ди
ректору тов. ■ Молостовой.

С, теплыми словами приветст
вия обратилась к ребятам тов. 
Молостова. От имени коллектива 
учащихся и преподавателей она 
горячо поблагодарила дирекцию 
Новотрубного завода, руководи
телей Первоуральского стройуп
равления за хороший подарок 
школьникам.

От имени учащихся на митин
ге выступил ученик 10 класса 
Гринберг, а малышек-семилеток 
поздравила десятиклассница Кол- 
чина.

В наступившей тишине дирек
тор к открывает двери но
вой школы. К дверям подходят 
первоклассники. Но, оказывает
ся, не так-то легко войти - во 
внутрь: вход загораживает алая 
лента. Одна из девочек перере
зает ее, и вот поток учащихся 
устремился в классы.

...Звенит звонок. Быстро запол
нились классы.

Вместе с радостью ребят, ра
дуются новой школе и взрослые. 
Но нельзя умолчать и о недостат
ках, о которых было известно 
давно, но однако они не устра
нены и до сих пор.

Физкультурный зал не обору
дован спортинвентарем, нет обо
рудования для пришкольного 
участка. Школа так и не осна
щена пожарным оборудованием. 
Не хватает даже классных досок.

лы. Трудящиеся завода надеются,, Много недоделок и в предметных 
что вы будете в ней хорошо ; кабинетах. Не действуют вытяж^ 
учиться, беречь то, что  ̂сделано j ные Шкафы, не работает водопро

вод. Надо полагать, что вместе с 
горячими словами приветствия, 
дирекция Новотрубного завода 
примет самое горячее участие в 
устранении недостатков.

3. КОРМИЛЬЦЕВА.

руками ваших родителей. Пере
давая школу в ваши руки, мы, 
взрослые, надеемся, что вы бу
дете нашей надежной сменой.

Тов. Звягинцев под бурные 
аплодисменты всех собравшихся

К назначение- К о Г Д Я  П р О З В У Ч а Л  З В О Н О К . . .  конечно’ волнова'  
му времени соб- * ^ лись их родители
рались все школьники семилет- особо поздравили туристов, кото-. Урок начался с ознакомления
ней школы № 4. Торжественную ; Рые в городе заняли первое ме- ! элементарных правил: как пра
линейку открывает директор : ст0- i  вильно сидеть, вставать,
Ольга Петровна Голикова. Она от j oi
имени учительского коллектива

Линейка окончена. Первый 
звонок поручено подать одному 
из лучших учеников 7 класса

приветствует пионеров и школь- ! Юре Копытину.
ников с началом нового учеоно- [ 
го года, желает им учиться на j 
хорошо и отлично, быть дисцип
линированными, выполнять все 
требования учителей и родите
лей, беречь оборудование и по
мещение своей школы.

Один за другим произносят 
краткие приветственные речи 
старшеклассники. Они в основ
ном обращаются к малышам, 
впервые переступившим порог 
школы.

Первый урок в первом классе 
«А» дает учительница Римма 
Михайловна Ржанникова. В про
шлом учебном году она произве
ла выпуск из четвертого класса. 
Нынче ей поручено заниматься с 
малышами. На первом уроке 
присутствует 33 ученика. Среди 
них Рая и Лена Колчины, Аля 
Мичурова, Володя Воробьев, Же
ня Гордов, Юра Евдокимов п 
другие. Все они веселые, жизне
радостные, довольные тем, что,

На торжественной линейке наконец, сели за парты. Немало,

отве
чать на вопросы учителя, доста
вать из парты портфельчики, до
жить на парты буквари, тетради. 
Дета слушали своего учителя 
внимательно и запоминали ее 
рассказ.

Затем Римма Михайловна оз
накомила ребят с расположением 
в школе туалетных комнат, раз
девалки, учительской, буфета, 
подробно объяснила их назначе
ние.

На этом и закончился первый 
урок— урок начала большого тру
дового пути счастливых совет
ских ребят,

А. ФЕДОРОВ

С д е л а н о  н а  „ К а л и б р е
Микрон — ничтожная вели

чина, всего тысячная доля мил
лиметра. Но и эта величина 
всегда на учете у  тех, кто соз
дает современную технику.

Борьба за точность —  одна 
из главных задач коллектива 
Московского завода «Калибр». 
Выходящие из цехов этого 
большого предприятия измери
тельные приборы и инструмен
ты массового производства — 
микрометры, штангенциркули, 
нутромеры, высокоточные при
боры и контрольно-сортировоч
ные автоматы можно увидеть 
на многих машиностроитель
ных заводах.

Созданные на «Калибре» 
приборы дают самые точные

показания, отличаются просто
той управления. Недавно две 
новинки заводского коллекти
ва — профилограф - профило- 
метр и автомат для сортиров
ки конических роликов для 
подшипников удостоены вы
сокой награды — золотых ме
далей Всемирной выставки в 
Брюсселе.

Полированную поверхность 
хорошего зеркала обычно счи
тают гладкой. Так ли это? Про
филограф - профилометр гово
рит, что не так. Пройдя по 
поверхности зеркала, тончай
шая игла-щуп этого прибора 
найдет немало бугров и впа
дин. С помощью электронити 
самозаписывающее устройство

покажет эти неровности на бу
мажной ленте, увеличенными 
в 120 тысяч раз.

Подобные приборы позволя
ют с большой точностью опре
делить чистоту поверхности 
деталей высоких классов. Это 
очень важно при создании ско
ростных машин.

На заводе сконструирован 
автомат для сортировки роли
ков. Он снабжен загрузочным 
бункером, куда помещаются 
ролики, и 30-ю ящиками, в ко
торые поступают эти детали, 
рассортированные на 10 групп 
по диаметру и три группы по 
конусности. Производитель
ность автомата — 3.600 роли 
ков в час.



Партийная жизнь

За что критиковали партбюро
На днях в трубоэлектросва

рочном цехе Старотрубного заво
да состоялось отчетно - выборное 
партийное собрание. С докладом 
о работе партбюро за прошедший 
год выступил его секретарь И. II. 
Топтун.

Выступившие в прениях ком
мунисты тт. Яковлев, Галактио
нов, Коновалов, Груднистый и 
другие отметили, что партийная 
организация за отчетный период 
проделала значительную работу 
но мобилизации коллектива на 
выполнение государственного 
плана и социалистических обяза
тельств. За 7 месяцев трубоэлек- 
тросварщики дали Родине сверх 
плана 957 тонн труб, сэкономи
ли 91 тонну металла, 45 тысяч 
киловатт-часов электроэнергии, 
производительность труда на од
ного рабочего возросла на девять 
процентов против плана. Комму
нисты .и комсомольцы цеха ак
тивно участвовали в избиратель
ных кампаниях по выборам на
родных судов и в Верховный Со
вет СССР,

Между тем, в работе партбюро 
имелись серьезные недостатки.

—  Партийное бюро,— говорит 
т, Яковлев,— слабо поддержива
ло связь с парторганизациями 
других цехов, особенно с энерго
цехом, который некачественно 
провел ремонт стана, вследствие 
чего после ремонта агрегат про
стоял более 'двух смен. Я сейчас 
также .имеются простои.

Тов. Языков обратил внимание 
на повышение политического и

общеобразовательного уровня 
коммунистов.

—  В текущем году— говорит 
он, — надо не допускать такого 
положения как в прошлом, когда 
отдельные коммунисты, если и 
посещали занятия, то к ним не 
готовились. Далее он указал, что 
парторганизация еще недостаточ
но борется за повышение куль
туры производства,

Тов. Галактионов критиковал 
председателя цехкома за слабую 
массовую работу среди рабочих. 
Он заявил, что председатель цех
кома тов. Дорофеев занимается 
только распределением путевок 
на курорты и талонов на дрова, 
а не организацией массовой ра
боты.

Тов. Коновалов отметил, что в 
коллективе много знатных людей, 
особенно из комсомольцев, но 
парторганизация слабо пополняет 
свои ряды за счет передовиков.

Выступившие на собрании за
меститель секретаря парткома 
тов. Макаров и инструктор ГК 
КПСС тов. Рукомойникова обра
тили внимание на тщательный 
отбор лучших людей в партию, 
воспитание молодых коммунистов 
и улучшение руководства комсо
мольской и профсоюзной органи
зациями. Они призвали коммуни
стов на устранение имеющихся 
недостатков и на усиление всей 
внутрипартийной работы.

Собрание избрало новый со
став партбюро. Секретарем парт
бюро избран тов. Топтун.

С. ЧИСТОВ.

Навстречу 40-летию ВЛКСМ

Перед славным юбилеем
Активно готовится к сорокале

тию комсомола Дворец культуры 
Динасового завода. К этому важ
ному делу привлечен весь кол
лектив этого культурно - про
светительного учреждения.

В течение двух месяцев — 
сентябре— октябре —  во Двор
це будет проходить кинолекто
рий, посвященный истории Ле
нинского комсомола. Будут де
монстрироваться кинофильмы, 
рассказывающие о советской мо
лодежи в годы гражданской вой
ны, первых пятилеток, Отечест
венной войны, показывающие но
вых, сегодняшних комсомольцев 
— строителей коммунизма. Перед 
каждым кинофильмом зрители 
прослушают небольшую беседу о 
тех годах, событиях и людях, 
когда действовали герои филь
мов. Очень хорошо то, что лек
ции будут читать комсомольцы—  
активисты завода.

В конце сентября на Динас 
приедут артисты Свердловской 
филармонии — И. Бобылева, 
И. Волковский, Н. Чернявский, 
А. Ширяев и другие. Они поста
вят литературно-музыкальный 
концерт «Они были первыми». 
В него войдут рассказы, стихи, 
песни о славных делах нашей мо
лодежи- Пояснения будет делать 
лектор Н. Шубина.

Готовится Дворец к проведе
нию двух больших молодежных 
вечеров. Один из них будет по
священ началу учебного года в 
школах рабочей молодежи, дру-

Что такое современный ревизионизм?
«Марксизм должен быть твор

чески развит, и, если необхо
димо, ! его нужно ревизовать, 
даже несмотря на то, что это 
слово имеет неблагоприятный 
исторический смысл.. Пере
оценка должна применяться в 
отношении Маркса, Энгельса 
и Ленина, а не только Стали
на.,» Так говорилось в статье 
Робертсона и Левина, опубли
кованной в американском жур
нале «Политикл афферс» в ок
тябре 1956 года. Таких «пе- 
реоценщиков» марксизма на
зывают ревизионистами (от ла
тинского слова «ревизио», то 
есть «пересмотр»).

Ревизионизм представляет 
собой глубоко враждебное 
марксизму-ленинизму течение 
внутри рабочего и коммунисти
ческого движения. Под видом 
«обновления» марксистско-ле
нинского учения, «приспособ
ления» его к новым политиче
ским и экономическим услови
ям ревизионисты пытаются вы
холостить революционное со
держание марксизма, извраща
ют его коренные положения.

В  Декларации Совещания
представителей коммунистиче
ских и рабочих партий социа
листических стран говорится: 
«Ревизионисты стремятся вы
травить революционную душу 
марксизма, подорвать веру ра
бочего класса и трудового на
рода в социализм. Они высту
пают против исторической не
обходимости пролетарской ре
волюции и диктатуры пролета
риата при переходе от капита
лизма к социализму, отрицают 
руководящую роль марксист
ско-ленинской партии, отрица
ют принципы пролетарского ин
тернационализма, требуют от
каза от основных ленинских 
принципов партийного строи
тельства и прежде всего от де
мократического централизма, 
требуют превращения комму
нистической партии из боевой
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революционной организации в 
некое подобие дискуссионного 
клуба».

Идеи современного ревизио
низма получили наиболее кон
центрированное выражение в 
программе Союза коммунистов 
Югославии, принятой весной 
этого года на V II съезде этого 
Союза. Коммунистические пар
тии подвергли резкой и спра
ведливой критике эту насквозь 
ревизионистскую программу. 
Зато империалисты с похвалой 
и одобрением отозвались о но
вом «творении» югославских 
ревизионистов.

Родоначальником ревизио
низма был немецкий социал- 
демократ Бернштейн, который 
еще в конце прошлого века 
выступил с критикой марк
систского учения. Уже тогда в 
писаниях Бернштейна и его по
следователей содержались все 
основные положения, приня
тые на вооружение современ
ными ревизионистами. Наша 
Коммунистическая партия на 
протяжении всей своей исто
рии вела непримиримую борь
бу с ревизионизмом, с его рус
ской разновидностью в лице 
«экономистов», меньшевиков 
и т. п. В. И. Ленин дал глу
бокий, научный анализ соци
альных корней ревизионизма. 
Он указывал, что ревизионизм 
представляет международное 
явление «потому, что во вся
кой капиталистической стране 
рядом с пролетариатом всегда 
стоят широкие слои мелкой 

; буржуазии, мелких хозяев.. 
Совершенно естественно, что 
мелкобуржуазное мировоззре- 

i ние снова и снова прорывается 
в рядах широких рабочих пар
тий» (Соч, т. 15, стр. 24, 25).

Кроме того, накопление ог- 
| ромных прибылей, получаемых 
империалистами в результате 
эксплуатации трудящихся, осо
бенно народов колониальных и 
зависимых стран, дает возмож

ность капиталистам использо
вать часть средств на подкуп 
и подкармливание верхушки 
рабочего класса, так называе
мой «рабочей аристократии», 
которая наряду с мелкобуржу
азными элементами составляет 
социальную базу ревизионизма 
или правого оппортунизма. 
Подкуп неустойчивых рабочих 
и теперь ведется в широких 
масштабах.

Для борьбы против рабочего 
класса буржуазия использует 
самые различные средства, в 
том числе и ревизионистскую 
идеологию. Империалистиче
ская пропаганда вместе с ре
визионистскими «теоретиками» 
выступает со злобными напад
ками на марксистско-ленинское 
учение, на коммунистические 
и рабочие партии, всячески 
пытаясь опорочить их деятель
ность. Наиболее рьяные пред
ставители ревизионизма откры
то призывают к ликвидации 
коммунистических партий.

Американские ревизионисты, 
такие, как Гейтс, Норман, ут
верждали, например, что те
перь нужда в компартии отпа
ла, так как наступил якобы 
период мирного, эволюционно
го перехода капитализма к со
циализму. Вместо партии ре
визионисты предлагали создать 
так называемую ассоциацию 
политических действий — бес
партийную организацию. С та
кими же ликвидаторскими при
зывами выступали ревизиони
сты в Рабочей прогрессивной 
партии Канады (Солсберг, Бин
дер, Смит), а также в англий
ской, японской и некоторых 
других компартиях.

Другие представители реви
зионизма, не решаясь открыто 
выступать против самого суще
ствования партии, весь огонь 
своей критики направляют про
тив руководящей роли партии 
в рабочем движении, против 
ее организационных основ — 
демократического централизма. 
Такими замаскированными лик-

гои — проводам юношей призыв
ного возраста в армию.

На днях библиотека Дворца 
культуры начнет обсуждать с чи
тателями роман молодого совет
ского писателя «Его семья» —  о 
жизни современной молодежи, о 
их думах, делах, любви, труде.

В сентябре коллектив художе
ственной самодеятельности, ко
митет комсомола и спортсмены 
завода совершат культвыезд в 
подшефный колхоз «Заветы Иль
ича» на велосипедах. Спортсмены 
помогут колхозной молодежи на
ладить физкультурную работу, 
оборудовать спортплощадку.

И уж, конечно, полностью об
новляется репертуар всех круж
ков художественной самодеятель
ности. Созданный недавно дра
матический коллектив, готовит 
спектакль «Доброе слово» (автор 
Синельников)- Тема ее — комсо
мольские дела. Участвовать в 
спектакле будет только моло
дежь. Хор, танцевальная группа, 
агитбригада также готовят но
вую программу.

Д  ЛОБАНОВА.

В комсомольскую  
к о п и л к у

28 августа бюро ГК ВЛКСМ 
рассмотрело вопрос о ходе вы
полнения комсомольской органи
зацией Старотрубного завода 
социалистических обязательств, 
посвященных 40-летию ВЛКСМ.

С докладом о делах комсо
мольской организации выступил 
секретарь заводского комитета 
Б. Кормильцев. Комсорги воло
чильного цеха А. Меньшиков и 
кроватного цеха Т. Кузьминых 
более подробно рассказали о под
готовке к празднованию сорока
летия комсомола своих организа
ций, о трудовых подарках моло
дежи своему празднику.

Лучше обстоят дела в первич
ной организации волочильного 
цеха. Здесь комсомольцы пере
выполнили план по сбору метал
лолома, отработали по 15 часов 
на субботниках, вложили в ком
сомольскую копилку 50 тысяч 
рублей. Создана инициативная 
группа по рационализации и изо
бретательству в составе пяти че
ловек, налажена регулярная ра
бота контрольного поста. Орга
низовано пять экскурсий на род
ственные предприятия.

Москва. В Музее изобразительных искусств имени А. С. Пуш
кина открылась выставка культурных ценностей, принадлежа
щих музеям и учреждениям Германской Демократической Рес
публики и временно хранившихся в Советском Союзе. Спасен
ные советскими войсками в дни Великой Отечественной войны, 
во время боев, проходивших на территории Германии, эти со
кровища искусства по решению Совета Министров СССР пере
даются правительству ГДР.

На снимке: в зале древнегреческого искусства.
Фото Л. Великжанина. Фотохроника ТАСС.

видаторами партии выступили 
составители программы Союза 
коммунистов Югославии.

Пренебрежительное и прямо 
враждебное отношение ревизио
нистов к коммунистическим 
партиям полностью согласует
ся с их отрицанием необходи
мости пролетарской револю
ции и диктатуры пролетариа
та и вытекает из их политики 
оправдания и восхваления со
временного капитализма. Реви
зионисты смотрят на совре
менный капитализм как на та
кой строй, который якобы 
утратил свои пороки и изъяны. 
Так, упомянутый выше амери
канский ревизионист Гейтс ут
верждал, что в наше время ис
чезают противоречия не толь
ко между империалистически
ми государствами, между ка
питалистическим и социалисти
ческим лагерями, но что внут
ри капиталистических стран 
будто бы устанавливается 
«классовый мир». Ревизиони
сты заявляют, будто бы госу
дарство является органом при
мирения классовых противоре
чий в буржуазном обществе. 
Из органа господства монопо
лий оно якобы превратилось 
ныне в «государство всеобще
го благосостояния».

Югославские ревизионисты 
из всех своих антимарксист
ских рассуждений о государст
ве сделали вредный и непра
вильный вывод о том, что мо
нополистический капитализм

через форму государственного 
капитализма повсеместно мир-,, 
но врастает в социализм. По
скольку государство, утвер
ждают ревизионисты, все боль
ше становится надклассовым 
органом, то рабочий класс, не 
ломая буржуазной государст
венной машины, может мирным 
путем превратить государство 
в «слугу общества» и «обеспе
чить развитие социализма».

Ревизионистские идеи о 
«надклассовом государстве» 
пришлись особенно по душе 
буржуазии: она хорошо пони
мает, что эти идеи защищают 
ее господство. Очень понрави
лись империалистам и нападки 
ревизионистов на принципы 
пролетарского интернациона
лизма, на дружбу и сотрудни
чество социалистических стран. 
Ревизионисты совершают эти 
нападки под видом защиты спе
цифических, национальных осо
бенностей развития различных 
стран к социализму.

Коммунистические и рабочие 
партии рассматривают реви
зионизм как главную опасность 
внутри коммунистического и 
рабочего движения в современ
ных условиях. Ведя беспощад
ную борьбу против ревизио
низма, коммунистические пар
тии тем самым укрепляют 
единство своих рядов, обеспе
чивают условия для новых 
побед великих идей марксизма- 
ленинизма.

Р. ЦВЫЛЕВ.
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1. ИЗГОТОВЛЯТЬ И ПРИМЕНЯТЬ 

ТАКИЕ МАТЕРИАЛЫ -
ЗНАЧИТ СБЕРЕЧЬ МИЛЛИОНЫ 

РУБЛЕЙ
Намеченная в строительстве 

задача по снижению себестоимо
сти может успешно решаться 
только путем широкого примене
ния сборных железобетонных 
конструкций и особенно крупных 
панелей из новых эффективных 
материалов.

В этой области завод крупно
панельных железобетонных изде
лий добился определенных успе
хов. Так, в домах из крупных 
панелей стены и перегородки из
готовлены не из пенобетона, а 
из пеносиликата.

Преимущество этого материала 
состоит в том, что в каждом-ку
бическом метре изделий двести 
килограммов цемента заменяются 
100 килограммами извести. В 
ближайшие дни на заводе поя
вится новый строительный ма
териал —  пенозолобетон, где 
часть дорогостоящего кварцито- 
вого песка заменяется обыкно
венной золой. Экономия здесь 
получится очень большая, если 
учесть, что тонна кварцитового 
песка стоит 80 рублей, а тонна 
золы —- 10— 15 рублей. Но са
мое главное — . ее можно заго
товлять в нужном количестве, и 
материал получится хорошего ка
чества.

Выпуск напряженно-армиро
ванных фундаментных. подушек 
толщиною в 16 сантиметров вме
сто 35— 40, дает экономию 45 
процентов бетона и арматуры.

На полигоне и в цехе можно 
сейчас видет пустотные фунда
ментные блоки —  панели, кото
рые в три раза выше прежних и 
тоньше на десять сантиметров. 
При монтаже таких блоков тру
доемкость уменьшается в не
сколько раз, причем эти блоки

Резервы экономии
ЕЖ И

завода

НОВАЯ КАМНЕРЕЗНАЯ 
МАШИНА

Москва. Коллектив завода 
«Строммашина» создал но
вую камнерезную машину 
«СМ-543» для добычи штуч
ного камня в карьерах ма
лой мощности высокоуступ
чатым методом.

Особенность машины за
ключается в одновременном 
выполнении ею всех опера
ций по отрезке камня от 
массива, а также в непре
рывности производства го 
товой продукции. Для произ
водства вертикально-попе
речных пропилов применен 
бар с режущей цепью, для 
подрезки и отделения кам
ня — три дисковых пилы. 
Уборка готовых блоков ме
ханизирована. Производи
тельность машины — в сред
нем 8 кубических метров в 
час.

Ф ото Э . Евзерихина.

так изготовлены, что исключает
ся необходимость штукатурки 
внутренней поверхности стен под
вала.

Есть новое и в изготовлении 
настила перекрытий. Старый ме
тод армирования будет заменен 
электронагревом. Это сбережет 
тридцать процентов арматурной 
стали.

В Соцгороде во втором кварта
ле на строительной площадке 
уже монтируются крупнопанель
ные дома из новых материалов- 
На каждом строящемся доме есть 
возможность сэкономить более 
четырехсот тысяч рублей.

2. ИМЕЮТСЯ И ДРУГИЕ 
ПУТИ ЭКОНОМИИ

В основном они заключаются 
в бережном отношении к строи
тельным материалам и оборудо
ванию.

На заводе КЖИ сейчас очень 
трудно с цементом.

Вибрационный домол цемента 
дает возможность экономить 
10— 15 процентов этого дефи
цитного материала. Экономия мо
жет достигнуть более значитель
ных результатов, если как сле
дует наладить приемку и раз
грузку получаемого цемента, 
строго контролировать вес и ка
чество его, правильно произво
дить дозировку по нормам и 
маркам. Бетонщикам цехов и по
лигона необходимо более береж

но относиться к использованию 
бетона, не допускать- брака и от
ходов.

На заводе испытывается ост
рый недостаток и в металле для 
армировки. Казалось бы, каж
дый грамм металла должен быть 
на учете. К сожалению, это да
леко не так. Арматурный металл 
расходуется не всегда рацио
нально. Без вреда для дела мож
но использовать железные пру
тья меньшего диаметра. Однако 
непонятно, почему здесь не де
лают этого.

На территории завода валяется 
железо, которое можно было бы 
использовать в дело. Бухты про
волоки и железные стержни ва
ляются под ногами и засыпаются 
землей. А мастера и начальники 
цехов мирятся с таким положе
нием вещей-

В цехах имеются еще случаи 
нерадивого использования обо
рудования. В цехе крупнопанель
ных деталей контейнеры в про
парочных камерах часто пере
гружаются и выходят из строя.

Также из-за небрежного отно
шения к консольному крану со 
стороны электриков преждевре
менно изнашиваются автоклав
ные болты.

Все эти и другие неполадки 
необходимо как можно скорее из
жить. Это даст большой эконо
мический эффект.

Д . ИЛЬИНСКИЙ

А. Трусов возглавляет комплексную бригаду монтажни
ков на строительстве цехов «В-3» и «В-4». Ежемесячно 
коллектив верхолазов перекрывает нормы. И  в этом ме
сяце бригада выполнила задание на 176 процентов.

Н а снимке: бригадир А. Т Р У С О В  (слева) объясняет 
верхолазу Н . П О Н О М А Р Е В У  как лучш е вести монтаж.

Ф ото  А. Зпятдинова.

Т А К И Е  В С Т Р Е Ч И  П О Л Е З Н Ы
Коллектив артели имени Тель

мана соревнуется с артелью 
«Красный швейник» города Рев-

Ускорить подготовку к зиме
Недавно на металлозаводе про

шло открытое партийное собра
ние с вопросом: «0 подготовке 
цехов предприятия к работе в 
зимних, условиях». С докладом 
выступил директор завода Н. М., 
Мошкин. Он сказал:

—  Руководство завода, пар
тийная 'и профсоюзная организа
ции мобилизовывают весь кол
лектив на подготовку цехов за
вода к работе в зимних услови
ях. В прошлом году мы имела 
большие перебои с топливом. На 
сегодня проблема заготовки угля: 
на весь зимний период успешно 
решена.

Выступившие в прениях под
вергли резкой критике руковод
ство завода.

Начальник кроватного цеха 
А. Куклин в своем выступлении: 
заявил:

—  В кроватном цехе нужно*

сделать тамоуры к дверям и от
ремонтировать потолок, чтобы 
снег не попадал в цех. В элек
тросварочном цехе нужно ставить 
вентилятор, без него работать в 
зимних условиях невозможно. На
вести порядок с освещением в 

f цехе (лампочки подвесить на 
\ одной линии). Руководство заво

да еще мало уделяет внимания 
j! подготовке цехов к зиме.

Тов. Савинов, начальник ли- 
I] тейного цеха, ; сказал:

— Подготовка к зиме — это 
\ серьезное дело. В нашем цехе еще 
j ничего не сделано, а работ очень 
! много. Возьмем, к примеру, тер- 
[ риторию, где находится кокс. Она 
[ засорена шлаком, но главного ин- 
| женера тов. Намакштанского та- 
j; кое серьезное дело не тревожит, 
г а из-за этого литейный цех те- 
I ряет много средств. До каких 1

пор мы оудем кормить ооещания- 
ми рабочих о скором ремонте 
очистного отделения?

Слесарь Портнов предложил:
— Мы очень много говорим,

| но мало делаем. Наша строитель- 
] ная бригада не сможет охватить 
[ все работы, связанные с подго

товкой цехов к зиме. Мне ка
жется, что строительная бригада 
должна вплотную заняться под- 
гртовкой литейного цеха. Там 
очень много работы. Нужно сде
лать тамбур над лебедкой, смон
тировать вентилятор, в зимнее 
время в цехе большая загазован
ность.

Собрание обязало дирекцию 
завода закончить все намечен
ные работы по подготовке к зи
ме к 10 октября.

В. МИРОНОВ, 
секретарь партбюро.

ды. Недавно первоуральцы ез 
дили к своим ревдинским дру
зьям, как говорится «людей по 

I смотреть и себя показать». Ош 
! посмотрели, как работают швей 
i ники Ревды- почерпнули новое7 и: 
их опыта, организации труда 
поделились своими знаниями , i 
методами. Такие встречи прино 

j сят много хорошего. Гости поза 
имствовали у ревдинцев интерес 
ный способ плиссировки дамско 
го платья.

Первая из пяти новых домен Украины
29 августа, в 18 часов 55 

минут на металлургическом 
заводе имени Петровского 
задуть мощная домна №  3 
—  первая из пяти новых 
доменных печей, сооружаю
щихся сейчас на Украине. 
Она сдана в эксплуатацию! 
на 33 дня раньше установ
ленного срока.

—  Новая домна, —  рас
сказал коррес п о н д е н т у  
Т А С С  управляющий трестом: 
«Днепровскпромстрой» В. А.. 
Нагорный, — построена за 
шесть месяцев и 7 дней. В  
практике отечественного' 
домностроения не было еще 
такой победы, когда соору
жения крупных металлурги
ческих агрегатов находились 
в таких сложных условиях,, 
как на заводе имени Пет
ровского. Новую печь воз
водили между двумя дейст
вующими домнами. Прежде 
чем приступить к строитель
ству комплекса новой дом;-

ны, необходимо было освобо
дить площадку от старых 
сооружений. Пришлось де
монтировать свыше 1.100 
тонн металлоконструкций, 
разобрать ряд зданий, а так
же переложить железнодо
рожные пути.

Высокие темпы строитель
но-монтажных работ обеспе
чили широкое внедрение ин
дустриальных методов. На 
всех участках стройки дей
ствовала новейшая техника, 
что позволило успешно при
менить крупноузловой ме
тод сборки металлоконструк
ций и технологического обо
рудования. В  результате это
го нам удалось изготовить 
горн и шахту печи на 35 
дней раньше, чем предусмо
трено графиком, а воздухо
нагреватель сдать на месяц 
раньше до установленного 
срока. Наши строители про
явили большую творческую 
инициативу. Так, например,

 .............    i l l

скиповая яма — огромная 
многотонная бетонная кон
струкция высотою в 10 мет
ров, была опущена в грунт 
под собственным весом. Ьун- 
керная эстакада целиком 
сделана из сборного железо
бетона. За  счет ее сэконом
лено много металла. Впер
вые в строительной практи
ке сборные железобетонные 
конструкции весом до 18 
тонн изготавливались пакет
ным способом. Новаторы 
сэкономили на строительно
монтажных работах более' 
полутора миллионов рублей.

Новая домна оснащена са
мой совершенной техникой. 
Она рассчитана на выплавку 
металла при высокотемпера
турном дутье, обогащенном 
кислородом. Более 300 при
боров будут регулировать 
тепловые процессы в печи. 
Впервые применены оптико- 
опустительные газоанализа
торы и другие нозйнки.

Т Р И  Т О В А Р И Щ А
В восьмом цехе Новотруб

ного завода работают слесаря
ми три товарища. Двадцать 
два года отдал производству 
И. К. Мальцев. В начале стро-' 
ительства завода был на 
монтаже первого- цеха, потом 
перешел сюда. Высококвали
фицированного слесаря часто 
посылают на капитальные ре
монты ответственных участ
ков цеха. Сменное задание 
И. К. Мальцев выполняет не 
ниже 130 процентов.

Бок о бок с ним хорошо 
трудятся М. А. Некрасов, 
В. И. Марин, кадровые рабо
чие, подающие пример в тру
де всему коллективу. Замеча
тельные специалисты, това
рищи по работе являются й 
горячими «противниками» — 
они соревнуются между собой.

Н. ПОРТНОВ

ПО С Л ЕД А М  
Н Е О П У Б Л И К О В А Н Н Ы Х  

П И С ЕМ  
Жители Билимбая прислал! 

в редакцию письмо о безнад 
зорности скота. Письмо бьш  
послано для расследования i 
принятия мер в поСелковьп 
совет. Председатель поссовет. 
Ш увалов и секретарь Тюляев; 
сообщили, что в настояще< 
время принимаются строНп 
■меры по борьбе с безнадзор 
ностью скота: Б  то же врем: 
работники поселкового совет: 
предлагают владельцам скот: 
огораживать свой приусадеб 
ные участки.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
2 сентября 1958 г. 3 d f



Зарубежные новости Новые кинофильмы Ч А А А А А ?

ПРЕКРАТИТЬ ИГРУ С ОГНЕМ
ЛО НДОН, (ТАСС). Ан

глийская печать серьезно 
озабочена напряженностью 
обстановки в Тайваньском 
проливе, возникшей в ре
зультате провокационных 
действий С Ш А  и поддержи- 
ваемрго ими чанкайшистско- 
го охвостья. Даже многие 
буржуазные газеты прямо 
указывают, что вина за соз
давшееся положение лежит 
на Соединенных Штатах 
Америки. Подчеркивая, что 
у  Англии нет никаких инте
ресов, которые связывали 
бы ее с Чан Кай-ши, «Дей
ли геральд» требует, чтобы 
Англия открыто заявила 
правительству С Ш А , что она 
ни под каким предлогом не 
станет на сторону Чан Кай- 
ши. «Чан Кай-ши не стоит 
войны, — заявляет газета. 
—  Бессмысленно приносить 
в жертву жизнь хотя бы од
ного англичанина или аме
риканца ради того, чтобы 
Чан  Кай-ши по-прежнему 
мог показывать свой марио
неточный кулачок китайско
му правительству».

« Р У С С К И Е  В Ы Ш Л И  
Н А  П Е Р В О Е  М ЕСТО »
Н ЬЮ -Й О РК. (ТАСС). По 

сообщению агентства Юнай- 
тед Пресс Интернейшил, 
в Вашингтоне очередной 
запуск геофизической ра
кеты в ССС Р расценили 
как показатель того, что 
«русские вышли на первое 
место еще в одном отноше
нии».

Открытие в Женеве выставки 
по мирному использованию атомной эиергии

Ж Е Н Е В А .  1 сентября 
(ТАСС). Вчера здесь откры
лась выставка стран-участ- 
ниц второй Международной 
конференции по мирному 
использованию атомной 
энергии. Эта выставка раз
мещена на территории парка 
женевского Дворца наций, в 
специально для этого по
строенном павильоне общей 
площадью 7 тысяч квадрат
ных метров. Аналогичная 
выставка демонстрировалась 
в Женеве в 1955 году, во 
время первой Международ
ной конференции, по мир
ному использованию атом
ной энергии, занимала пло
щадь только 1600 квадрат
ных метров.

На открывшейся выстав
ке демонстрируются дости
жения 20 стран в области 
применения атомной энер
гии' в научных исследова
ниях, в промышленности, 
сельском хозяйстве, медици
не и других отраслях.

Основное место на вы- 
ствке занимают стенды с 
экспонатами ССС Р, С Ш А , 
Англии и Франции. Привле
кают внимание также стен
ды Канады, Германии, Ин
дии, Венгрии, Бельгии и 
Швейцарии.

Выставку открыл гене
ральный секретарь ООН 
Д. Хаммаршельд. На откры
тии выставки присутствова
ли председатель второй Ме
ждународной конференции по 
мирному использованию 
атомной энергии верховный

комиссар по вопросам атом
ной энергии Ф . Перрэн, гла
вы делегаций стран-участ- 
ниц конференции и другие 
официальные лица.

На стендах С С С Р  демон
стрируются термоядерные 
установки, макеты мощных 
атомных электростанций, 
макет первого в мире атом
ного ледокола «Ленин»,

Осматривая стенды Со
ветского Союза, Д. Хам 
маршельд и сопровождаю
щие его лица подробно оз
накомились с экспонатами.

Председатель второй М еж
дународной конференции по 
мирному использованию ато
мной энергии Ф . Перрэн 
заявил, что стенды Совет
ского Союза произвели на 
него большое впечатление.

Советские стенды на вы
ставке привлекли большое 
внимание многочисленных 
делегатов Международной 
конференции по мирному 
использованию атомной 
энергии.

Среди экспонатов С Ш А  
значительное место занима
ет выставленная в нату
ральную величину, модель 
реактора шиппингпортской 
атомной электростанции, 
построенной в 1957 году, а 
также двух действующих 
экспериментальных реакто
ров мощностью по 10 кило
ватт каждый.

Женевская выставка по 
мирному использованию ато
мной энергии продлится до 
15 сентября.
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На экранах страны демонстрируется новый художест
венный фильм «Флаги на башнях», выпущенный Киевской 
киностудией.

Фильм создан по мотивам одноименного произведения 
Макаренко. Действие его происходит в 1930 году, когда 
Макаренко заведовал детской коммуной имени Ф. Э. 
Дзержинского.

В роли Макаренко снимался актер В. Емельянов. В ос
тальных ролях заняты актеры В. Судьин,. К. Доронин, 
И. Милютенко, Р. Макогонова, А. Роговцева и др.

Режиссер — А. Народицкий. Авторы сценария — Г. Ма
каренко и И. Маневич.

На снимке: кадр из фильма «Флаги на башнях».

Мы хотим заниматься спортом

Плоды первоуральских садоводов
31 августа по инициативе 

городского мичуринского об
щества во Дворце пионеров 
открылась выставка плодов и 
цветов садоводов нашего го
рода. На выставку представ
лены самые лучшие фрукты, 
ягоды, цветы и овощи, выра
щенные садоводами - любите
лями в 1958 году.

Выставлены в основном пло
ды лучших мичуринцев перво
го коллективного сада Ново
трубного завода и приусадеб
ных участков. Один из старых 
садоводов города Ф . В. Буна
ков представил на выставку 
около 25 разных плодов, вы
ращенных на своем участке. 
Из яблоков здесь демонстри
руются «Красавица зигулев- 
ка», «Алтайский зас», «Гру
шовка московская». «Осенняя 
епирина», «Онисик омский», 
«Крымка зигулевка» и многие 
другие.

И з первого коллективного 
сада представлено много фрук
тов, ягод, овощей и цветов, 
выращенных на участке Ms 9

мичуринцем А. П. Тимофе
евым. Этот уральский садовод 
представил на выставку свы
ше 30 сортов различных пло
дов и, пожалуй, столько же 
наименований цветов. Здесь 
посетитель может увидеть сор
та земляники, плодоносящей 
до поздней осени, замечатель
ные сорта крыжовника, шести
сотграммовые помидоры и 
свыше 10 сортов яблок.

На выставке можно встре
тить немало крупных сортов 
яблок и груш. Садовод А, В. 
Тетерин сумел на своем при
усадебном участке вырастить 
яблоки сорта «Аппорт сверд
ловский» весом в 250— 300 
граммов.

Посетители впервые встре
чают на выставке мед перво
уральцев. Пчеловодом в пер
вом коллективном саду являет
ся пенсионер Т. Ф . Данилов. 
Летом этого года он сумел по
лучить первый мед. Следует 
пожелать и другим садоводам 
разводить пчел в коллектив
ных садах города. Это будет

способствовать повышению — 
урожайности плодов в садах.

Правильно поступило прав
ление городского мичуринско
го общества, организовавшее 
для посетителей квалифициро
ванные консультации. Агро
ном В. Ф . Волков, председа
тель выставочного комитета 
В. С, Хлебникова и ее заме
ститель А. П. Тимофеев охот
но рассказывают посетителям, 
как выращивать хорошие пло
ды в коллективных и приуса
дебных садах, как сохранить 
кустарники и деревья от бо
лезней, вредителей и по дру
гим вопросам.

Первая городская выставка 
садоводов представляет боль
шой интерес, будет способст
вовать распространению луч
шего опыта первоуральских 
мичуринцев. В  первый день 
открытия ее посетило несколь
ко сот человек. Подобные вы
ставки нужно практиковать и 
впредь.

А. ТРОШИН

Футбол в нашей стране стал 
самой популярной игрой. Им 
занимаются и молодые, и люди 
в возрасте. У  него есть миллио
ны поклонников. Но почему-то 
футбол и в целом спорт не 
прививается в рабочем посел
ке Новоуткинск. Сейчас здесь 
нет ни одного занимающегося 
легкоатлета, тяжелоатлета. Ф у т 
больная и волейбольные коман
ды— на грани распада. Но руко
водителей завода нисколько не 
интересует такое положение 
с физкультурной работой.

Стадион, который располо
жен в центре поселка, отобра
ли у молодежи по неясным 
причинам. В  1952 году начали 
строить новый стадион, выде
лив крупную сумму денег. На 
половину этих денег построен 
дом для сторожа, и место ста
диона обнесено оградой. Даль
ше дело не пошло и не пой
дет. Новый стадион (место для

стадиона) на самой окраине и 
никто не хочет туда идти — 
ни «болельщики», ни спорт
смены.

Сила спорта в массовости, 
а молодежь и «болельщики» 
хотят, чтобы стадион был лег
кодоступным, удобным. Моло
дежь несколько раз ставила 
вопрос перед администрацией 
завода, на собраниях, чтобы 
бывший стадион отдали люби
телям спорта. Но результатов 
нет. Вместо того чтобы число 
молодежи, занимающейся спор
том, росло, у нас происходит 
обратное.

Мы хотим, чтобы наша мо
лодежь занималась в свобод
ное время спортом, а не пьян
ством, чтобы наша молодежь 
готовила себя к труду, а в 
нужное время защищать Совет
скую Родину.

Рабочие завода «Искра»: 
ПАТРАКОВ, ГЕРАСИМОВ, 

ПЛОТНИКОВ. БАЖЕНОВ, 
Всего 11 подписей.

СМОТРИТЕ НА ЭКРАНЕ ТЕЛЕВИЗОРА

Омолаживание земляники С О ВЕТЫ  САДОВОДАМ

Не всегда молодые Садоводы 
достаточно хорошо ухаживают 
за земляникой. Чаще всего это 
бывает по незнанию правил 
ухода.

Чтобы урожай не снижался, 
Не ухудшалось бы качество 
ягод, каждый выращивающий 
землянику должен знать и со
блюдать некоторые приемы.

Корневая система земляники 
находится в верхнем слое поч
вы. При незначительных замо
розках часть корней может под
мерзнуть и отмереть. Предот
вратить это можно своевремен
ным рыхлением, прополкой, 
внесением удобрений.

После сбора урожая жела
тельно удалить часть надзем
ных стеблей (усиков). К  зиме 
их заменят омоложенные стеб
ли из спящих почек, которые 
весной дадут обильный урожай, 
конечно, при условии соблюде
ния правил агротехники, внесе
нии минеральных и органиче
ских удобрений.

Некоторые неопытные садово
ды приобрели саженцы мелко
плодных яблонь. Вкус плодов 
терпкий до горько-кислого.

Обычно такие саженцы по
падают садоводам через руки 
случайных людей, которые ухи
тряются продавать обыкновен
ные саженцы с этикетками вы
сокосортных. Чтобы не обма
нываться, при покупке сажен
цев всякий раз надо советовать
ся со специалистами.

Во избежание всяких других 
недоразумений лучше приобре 
тать их на месте, в государст
венных плодопитомниках. Бла
го. что такие имеются недалеко 
от нас—это Свердловская пло
доовощная опытная станция, 
Ирбитский и Камышловский 
плодопитомники и др.

А что делать тем, кто вместо 
высокосортных саженцев поса
дил и растил в течение несколь 
ких лет низкопородные ябло
ни? — Такие деревца в возра 
сте не более чем до 6 лет сле

дует перепривить крупноплод
ными зимостойкими сортами 
местного происхождения. Это, 
пожалуй, единственный выход.

Приближается осенняя посад
ка деревьев. У садоводов-люби- 
телей появляется много забот, 
масса вопросов. Хорошо бы ор
ганизовать обмен опытом по 
садоводству через нашу город
скую газету.

А. ЗАЙКОВ, 
садовод.

Вторник, 2 сентября.
19.00 —  Передача «У карты ми

ра, Демократическая Республика 
Вьетнам».

19.10 — Документальный фильм 
«По Хабаровскому краю».

20.10 —  Музыкальная передача 
«Новые песни».

20.40 —  Художественный фильм 
«Обыкновенный человек».

22.20 —  Передача для работ
ников сельского хозяйства «Раз
водите уток».

Среда, 3 сентября.
19.00 —  Киножурнал «Совет

ский Урал» №  31.
19.10 — Новый документальный 

фильм «Люди солнечной страны»
20.20* — Художественный фильм 

«Во власти золота».
Четверг, 4 сентября,
19.00 —  Для самых маленьких. 

Мультипликационный фильм 
«Кошкин дом».

19.30 —  Передача для детей 
«У нас в гостях укротительнице 
тигров Маргарита Назарова».

20.00 —  Документальный фильм 
«Берега Солнечного моря».

20.20 —  Передача «Страничка 
атеиста».

20.35 —  Киножурнал «Иност 
ранная кинохроника» №  13.

20.45 —  Новый художественный 
фильм «У порога жизни».

Суббота, 6 сентября.
19.00 — Международный об

зор.
19.15 —  Документальный фильм 

«Баскетбол СССР— США».
19.35 —  Передача «На Всемир 

ной выставке в Брюсселе».
19.55 —  Эстрадный концерт по 

заявкам студентов.
20.45 —  Передача «Новое на 

киноэкране».
21.10 —  Художественный фильм 

«Кнопка и Антон».

П И С ЬМ О  В  Р Е Д А К Ц И Ю

И З В Е Щ Е Н И Е
Сегодня, в 2 часа дня в по

мещении горсобеса по улице 
Ватутина созывается собрание 
членов кассы взаимопомощи 
пенсионеров города.

Повестка дня:
Отчет правления кассы за 

первое полугодие.
Ознакомление с новым уста

вом кассы взаимопомощи.
Правление.

Уважаемый товарищ -редак- механического цеха за участие
тор! Разрешите через редакти
руемую Вами газету вынести 
благодарность дирекции Старо
трубного завода и коллективу

в похоронах нашей матери и 
жены Сыромятниковой Г. К. 

Семья Сыромятниковых.
Зам. редактора А. Т И М О Ш И Н .

Н О Р И Н А  Вера Игнатьевна, 
проживающая в г. Первоураль
ске, поселок Строителей, квар
тал № 6, дом 3, кв. 2, возбуж
дает судебное дело о расстор- 
жении брака с Н О РИ Н Ы М  
Алексеем Ивановичем, прожи

вающим в г. Ново-Троицк, 
Оренбургская область, Запад
ный городок, квартал №  9, об
щежитие, 21, кв. 25. Дело будет 
рассматриваться в народном су
де II участка гор. Первоураль
ска.
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